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“Não deixe para amanhã o que você pode fazer agora!” 
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O que acontece quando perdemos alguém que amamos? A experiência de conviver com a morte de alguém que-

rido provoca uma das dores mais intensas que um ser humano pode suportar: “a dor da perda”. Infelizmente, somos 

muito mal preparados e pouco educados para lidar com estas perdas que, independente da nossa vontade, fazem 

parte da existência do ser humano.  

Assim, quando ocorre a morte de uma pessoa amada, aqueles que ficam realizam um grande esforço para lidar 

com o sofrimento, para dar sentido ao acontecimento e para encarar a realidade tal qual ela se apresenta. A vivência 

de uma perda, que afeta a vida de uma pessoa para sempre, é chamada de LUTO. A partir deste momento, começa 

a ter a certeza de que nossa vida é esse fio e que pode ser rompido a qualquer momento, sem aviso prévio. E o que 

vai ficar, são os momentos bons ou maus, que ficarão pra sempre em nossa memória. 

Lembremos sempre que a vida da qual dispomos, é algo de muito extraordinário, algo raro e valioso, isto porque 

a nossa vida não se repete. Mesmo os momentos pelos quais já passamos jamais se irão repetir da mesma forma em 

que foram vivenciados. 

Você já se perguntou se está valorizando as pessoas mais na morte do que em vida? Quantos “bom dia” você 

disse hoje? Quantos abraços distribuiu? Quantas pessoas você ouviu? Quantas mãos você segurou? Temos que apro-

veitar essas singelas oportunidades enquanto estamos vivos. Dizem que a Terra é uma escola, onde estamos de 

passagem, e assim como qualquer escola, aqui também é um local de aprendizado. Acontece que nem sempre apro-

veitamos da melhor maneira. Deixamos o tempo passar e quando menos percebemos, tchau! A vida foi se embora. 

Como estamos nos relacionando com o nosso cônjuge? E as pessoas que nos cercam? Precisamos valorizá-las 

enquanto estão próximas, pois depois que a morte chega, não adianta mais as lágrimas em cima do caixão. E por 

isso, é importante procurarmos viver uma vida boa, uma vida onde possamos estar em paz e viver com harmonia e 

felicidade ao lado dessa pessoa que escolhemos para viver ao nosso lado. Cabe a nós saber acompanhá-la, não 

desperdiçando tempo e energia em coisas que não valem a pena. A vida está repleta de coisas boas e belas das quais 

podemos e devemos disfrutar com o nosso cônjuge, nossa família e amigos, por isso devemos aproveitar cada minuto 

as pessoas que amamos, as mensagens que recebemos, os olhares, os sorrisos, o nosso tempo, os nossos sonhos e, 

principalmente, viver e valorizar a vida... 

Envelhecer não quer dizer experiência, às vezes a pessoa passa por várias coisas e nunca aprende, e outras que 

talvez tenha passado só por uma delas, aprende e muda! A vida passa rápido, e você não tem outra oportunidade 

para fazer diferente, por isso existem momentos únicos e inesquecíveis, existem coisas em que você jamais vai se 

esquecer, e outras que vão passar e sumir da sua mente. Se pôr em primeiro lugar não é egoísmo, gostar de uma 

mesma coisa que alguém nem sempre é invejar. Fracassar é melhor que não tentar, escutar não é ouvir, falar não é 

dizer, olhar não é ver, tudo tem seus dois lados, como o bem e o mal, e a escolha é totalmente nossa!  

Sabe aquela famosa frase: “Não deixe para amanhã o que você pode fazer agora?”. Esse dito popular é muito 

pertinente na vida, principalmente na vida do cristão, pois não sabemos se o amanhã existirá ou se estaremos vivos. 

Jesus, falando sobre a sua segunda vinda (São Mateus 25,13), adverte-nos: “Vigiai, pois, porque não sabeis nem o dia 

nem a hora”. Precisamos pensar mais em ser do que ter, precisamos dedicar mais tempo ao nosso(a) parceiro(a), 

cultivar os sentimentos e viver bons momentos ao lado de quem amamos, isso é o que realmente importa. A vida é 

um projeto que você mesmo constrói. Suas atitudes e escolhas de hoje estão construindo a “casa” que você vai morar 

amanhã. Construa com sabedoria! Devemos valorizar o momento presente, cuidando de quem amamos e de nós 

mesmo. Praticarmos o exercício do amor e perdão para conosco e para com todos os que nos cercam. 

 Querido Casal Lareirista, procure viver mais o presente e não deixar para o futuro, pois nem sabemos se este irá 

chegar. Viva o hoje, a cada momento como se fosse o único, ou melhor, é o único. Aproveite a cada segundo da sua 

vida ao lado das pessoas que fazem parte da sua vida, para fazer a diferença e seja feliz eternamente. Shalom!! 

Para grupo refletir: O que você está deixando para fazer amanhã e que deve fazer hoje? 

Oração do Lareirista (Final do livrinho) e canto final: Nº 208 

Obs. Não esquecer a escolha do novo coordenador do grupo e avisar o casal diretor de seu grupo. 


